

26.01.2020

Initiierung von Vortragsreihen zum klimabewussten Alltagshandeln

Sehr geehrte Frau Lenz,

bitte setzen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung:

Der Magistrat wird beauftragt den Rahmen für Vortragsveranstaltungen zum klimabewussten Umgang im Alltag zu schaffen, wenn möglich auch selbst durchzuführen, u.a. zu folgenden Themenschwerpunkten

- Bepflanzung von Vorgärten (korrespondiert mit dem Antrag keine Schottergärten mehr)
- Energieerzeugung /-verwendung
 - Umstellung von Öl auf Gas oder Pellets
 - CO₂-Einsparung
 - Photovoltaik
 - Solar
 - ...
- Gebäudedämmung
- Ausschöpfen von Fördermöglichkeiten (gilt auch für bereits genannten Themen)
- ÖPNV, Fahrrad, E-Ladestationen

anzubieten.

Begründung:

Der Klimawandel /-veränderung fordert zum Handeln auf. Die Kommune kann hierbei den Rahmen schaffen um die Bevölkerung a) weiter zu sensibilisieren und b) bei der Entscheidungsfindung objektiv zu unterstützen. Sie muss es auch nicht alleine umsetzen. Je nach Themenschwerpunkt kann auf Institutionen, Vereine, Verbände wie NaBu, Bund, neutrale Energieberater, ja vielleicht auch auf Firmen, zurückgegriffen werden.

Mit freundlichem Gruß

gez. Thomas Görlich